

# Inhalt

Ulrich Brand	
<b>Lateinamerika: Ende des progressiven Zyklus?.....</b>	<b>7</b>
<b>Argentinien: »Der Kirchnerismus hat seine Niederlage selbst verursacht« .....</b>	<b>36</b>
Gespräch mit Maristella Svampa	
<b>Bolivien: »Die MAS hat die politische Macht konzentriert« .....</b>	<b>44</b>
Gespräch mit Luis Tapia	
<b>Brasilien: »Die ganze politische Klasse ist involviert« .....</b>	<b>50</b>
Gespräch mit Camila Moreno	
<b>Ecuador: »Die sozialen Bewegungen erstarken und das Vertrauen in die Regierung schwindet« .....</b>	<b>65</b>
Gespräch mit Alejandra Santillana	
<b>Nicaragua: »Ortega hat die Revolutionspartei privatisiert« .....</b>	<b>74</b>
Gespräch mit Mónica Baltodano	
<b>Venezuela: »Die Proklamation des Sozialismus des 21. Jahrhunderts war der Anfang vom Ende« .....</b>	<b>78</b>
Gespräch mit Edgardo Lander	
<b>Alternativen: »Soziale Transformation muss ein anderes Verhältnis zur Natur schaffen« .....</b>	<b>89</b>
Gespräch mit Alberto Acosta	
Tobias Boos und Etienne Schneider	
<b>Lateinamerikanisiert Europa!?</b> .....	<b>96</b>
Einige vorläufige Schlussfolgerungen zur Frage eines linken Populismus in Europa	
<b>Über die Autorinnen und Autoren .....</b>	<b>113</b>